
Ceinture Menstruelle (P2)
Notice d’utilisation

3 niveaux de températures : Chaleur rapide, saine et pénétrante par infrarouge lointain.
Voyant rouge : 65°C
Voyant vert : 55°C
Voyant bleu : 45°

Installation :
1. Placez et ajustez la ceinture munie de la
pochette pour batterie autour de votre taille.

2. Faites coulisser la pochette avec la batterie 
jusqu’à la droite de la surface chauffante, du
côté du câble USB.

3. Branchez la ceinture à une source d’énergie (batterie externe, ordinateur…).

4. Pour une utilisation de la surface chauffante dans le dos (lombaires), il est conseillé de 
glisser la ceinture autour de vous une fois l’ensemble en place.

Version avec batterie incluse : branchez le câble USB de la ceinture à l’un des deux ports 
USB «OUT» de la batterie.
Avec une batterie externe, vous pourrez utiliser la ceinture en restant en mouvement.

Utilisation :
1. Pour allumer la ceinture, appuyez sur le bouton ON/OFF pendant 2 secondes.
La ceinture s’allume par défaut sur sa température la plus chaude (lumière rouge – 65°C).
Cette température sera maintenue 5 minutes puis la ceinture passera automatiquement à 
la température inférieure (lumière verte – 55°C) et y restera.

2. Effectuez un appui court pour changer de température.

3. Pour éteindre la ceinture, appuyez pendant 2 secondes sur le bouton ON/OFF.

La ceinture s’éteint automatiquement au bout de 45 minutes, quelle que soit la
température sélectionnée.

Version avec batterie incluse : la batterie s’allume et s’éteint automatiquement.
Au besoin, effectuez un appui long de 10 secondes pour l’allumer ou l’éteindre.

Sécurité :
1. Débranchez le câble USB de la batterie lorsque vous ne l’utilisez pas.
2. Pour votre sécurité, éteignez la ceinture avant de vous coucher.
3. Ne pas utiliser sur une peau abîmée. S’assurer que la peau supporte la ceinture. En cas 
d’inconfort, la retirer immédiatement. Consultez un professionnel de santé au besoin.
4. Résiste à la transpiration, mais ne pas mettre en contact prolongé avec tout liquide.
5. Débrancher la ceinture avant de la nettoyer.
Après nettoyage, ne pas utiliser avant que la ceinture soit complètement sèche.
6. Lavage à la main uniquement, délicatement avec un peu d’eau savonneuse. Bien rincer. 
Ne pas submerger. Ne pas essorer – laisser sécher à l’air libre. 
7. Ne pas pliez la surface chauffante et ne pas y poser d’objets lourds.
8. Ne pas couper ou percer. Cesser d’utiliser le produit s’il est abimé.

Installation
en vidéo
+ bonus
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Menstrual Heating Belt (P2)
User manual

3 temperature levels: Fast, healthy and penetrating far-infrared heat.
Red light: 65°C / 150°F
Green light: 55°C / 130°F
Blue light: 45° / 115°F

Installation:
1. Place and adjust the belt with the battery 
pouch around your waist.

2. Slide the battery pouch to the right of the
heating pad, on the USB cable side.

3. Connect the belt to a power source (power bank, computer...).

4. For back use, it is advised to slide the belt around you once the belt is in place.

Version with power bank included: connect the belt’s USB cable to one of the two USB 
ports «OUT» on the power bank.
With a power bank, you can keep on moving while wearing the belt.

Use:
1. To turn on the belt, press the ON/OFF button for 2 seconds.
The belt will default to its hottest temperature (red light - 65°C/150°F).
This temperature will be maintained for 5 minutes, then the belt will automatically swith 
to 55°C (green light - 130°F). 

2. Short press to change the temperature.

3. To turn off the belt, press the ON/OFF button for 2 seconds.

The belt will automatically turn off after 45 minutes, regardless of the selected
temperature.

Version with power bank included: the battery turns on and off automatically.
If necessary, press and hold for 10 seconds to turn it on or off.

Safety:
1. Disconnect the USB cable from the battery when not in use.
2. For your safety, turn off the belt before going to bed.
3. Do not use on damaged skin. Make sure the skin supports the belt.
If discomfort occurs, remove immediately.
Consult a health care professional if necessary.
4. Sweat resistant, but do not allow prolonged contact with any liquid.
5. Unplug the belt before cleaning.
After cleaning, do not use until the belt is completely dry.
6. Hand wash only, gently with a little soapy water. Rinse well. Do not submerge.
Do not wring out - allow to air dry. 
7. Do not fold the heating pad or place heavy objects on it.
8. Do not cut or pierce. Do not use the product if it is damaged.

Installation
in video
+ bonus
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